

Comunicado de los monitores de fútbol del IMD MORA

Queremos dar a conocer la situación de presión, mal estar e indignación en la que nos encontramos y trabajamos en los últimos tiempos en la sección de fútbol del IMD MORA; situación que no es la mejor para poder desarrollar nuestro trabajo con nuestros niños.

Somos conscientes de que cometemos errores y nos equivocamos en numerosísimas ocasiones y pedimos disculpas a los que se puedan sentir molestos por los mismos, pero no es razón para el ambiente insostenible que se está generando en nuestro entorno.

Por eso decimos que:

¡¡¡BASTA YA!!!

-de amenazas de los padres con irse a otros equipos o escuelas si sus hijos no están en el equipo que ellos quieren

¡¡¡BASTA YA!!!

-de amenazas de los padres con irse a otros equipos o escuelas si sus hijos no juegan más minutos.

¡¡¡BASTA YA!!!

-de amenazas con bajar al ilustrísimo Ayuntamiento a dar queja del entrenador porque éste no hace lo que quiere el padre.

¡¡¡BASTA YA!!!

-de padres que insultan a niños rivales, árbitros, compañeros y monitores de sus propios hijos.

¡¡¡BASTA YA!!!

-de padres que se meten a los vestuarios o bajan al campo de fútbol a dar indicaciones a los entrenadores de sus hijos de lo que tienen que hacer, quien debe jugar o a quien tienen que cambiar desautorizando al monitor delante de los niños de su equipo y menospreciando a niños del equipo que son compañeros de su hijo para que no los saquen.

¡¡¡BASTA YA!!!

-de padres que bajan al campo de fútbol desde la grada formando espectáculos con amenazas y llevándose a sus hijos de mala manera del campo y con comentarios nada agradables hacia el entrenador de su hijo.

¡¡¡BASTA YA!!!

-de padres que amenazan con denunciar al monitor de su hijo porque según ellos hacemos bullying a los niños, porque los insultamos o porque los amenazamos. DIOS MIO!!!!

¡¡¡BASTA YA!!!

-de grabarnos a escondidas, SI, DE GRABARNOS A ESCONDIDAS, para si cometemos algún error tener un video para denunciarnos. ESTO ES DELITO?????

¡¡¡BASTA YA!!!

-de padres que insultan y amenazan con pegar a árbitros, o a entrenadores, o a rivales y que en algunos casos incluso superan las amenazas y llegan a más.

¡¡¡BASTA YA!!!

-de padres que mandan a sus hijos desobedecer a su entrenador, dándoles otras indicaciones, dejando en evidencia la autoridad del mismo ,y lo que es peor, llevando a sus hijos a situaciones de confusión y estrés.

¡¡¡BASTA YA!!!

-de padres que simplemente son eso, son los padres de un niño que juega con otros niños y que tienen otros padres. Son y solo son padres de un niño que quiere que le animen y acompañen al partido con indiferencia de que gane o pierda, juegue mucho o poco, sea el mejor o el peor... que quiere que esté a su lado en todo momento y que respete a todo el mundo.

¡¡¡BASTA YA!!!

¡¡¡BASTA YA!!!

¡¡¡ BASTA YA!!!

Y todo esto siendo conscientes que los propios entrenadores de los niños nos equivocamos, y lo reconocemos, pero queremos hacerlo lo mejor posible y no nos importa que nos den consejos para mejorar. Todo esto siempre con respeto y educación.

NO A LAS AMENAZAS EN EL FUTBOL

NO A LAS PRESIONES EN EL FUTBOL

Nosotros también somos padres de niños, nosotros también somos hijos de padres, nosotros también tenemos familiares que van a vernos y quieren animarnos y disfrutar de nuestro trabajo.

POR FAVOR DEJARNOS TRABAJAR Y SI QUEREIS AYUDARNOS, POR EL BIEN DE VUESTROS HIJOS, SIMPLEMENTE RESPETAR NUESTRO TRABAJO. ES LA MEJOR AYUDA QUE PODEMOS RECIBIR

Por éstas razones hemos tomado la decisión de hacer un parón en los entrenamientos. Queremos que sepáis del ambiente en el que trabajamos con vuestros hijos y que seáis conscientes y consecuentes con vuestros actos.

VOLVEREMOS A LOS ENTRENAMIENTOS EL JUEVES EN HORARIO HABITUAL.

Gracias a todos y esperamos su comprensión.

Este manifiesto está expuesto para que lo firme todo aquel que desee compartir nuestra situación y apoyarnos.

